

« Je vous sauverai, ne craignez pas : je suis le Seigneur, votre Dieu, le Saint d'Israël, votre Rédempteur. »

La parole de consolation retentit enfin : elle apporte, non pas seulement un espoir, mais la certitude de la délivrance : « Je vous sauverai. »

« Le salut est proche. » C'est la parole que l'Eglise ne cesse de répéter dans la seconde moitié de l'Avent, de même que les prophètes la faisaient retentir au milieu des désolations d'Israël. « Je te sauverai : ne crains rien. »

« Ne crains rien. » Que j'aime à entendre cette douce parole retentir aux oreilles de l'âme qui se repent ! O vous, que la terreur de l'enfer épouvante, que la vue de vos péchés jette presque dans le désespoir, cessez de craindre. Voici que quelqu'un vient à vous plein de bonté et de mansuétude. C'est le Tout-Puissant, à qui rien n'est impossible ; c'est le Saint d'Israël, qui ôtera toutes vos souillures et vous revêtira de sa propre sainteté ; c'est le Rédempteur, dont le sang est toujours entre les mains de l'Eglise pour payer notre rançon et nous arracher à l'esclavage de Satan.

Cieux répandez donc votre rosée, la rosée de la grâce sur les âmes qui l'ont perdue. Mais la grâce, c'est Jésus-Christ lui-même. Et Jésus demande-t-il autre chose que d'être en nous par son action, ses bienfaits et sa présence ? Donc, si nous le voulons, Jésus viendra.

Venez, Seigneur Jésus, venez.

*Semaine de Bayeux.*

---

### Société d'une messe

---

Archevêché de Montréal, le 1 décembre 18 8

M. l'abbé FRANCIS McDONNELL, du diocèse de Québec, décédé le 28 du mois dernier, était membre de la Société d'une messe.

J.-E.-Emile Roy, prêtre, assistant-chancelier

---